

Position der JDAV Erlangen zum Bau der Stadt-Umland-Bahn

Wir als Jugend des Deutschen Alpenvereins stehen für Klimaschutz und die Interessen von jungen Menschen ein. Um die Nachhaltigkeit des Erlanger Verkehrs zu erhöhen und die Mobilität für junge Menschen zu verbessern, fordern wir die Umsetzung der Pläne zum Bau der StUB und setzen uns für eine Zustimmung beim Bürgerentscheid am 07. Juni ein.

Für junge Menschen bietet die StUB die Chance, unabhängig von ihren Eltern ohne Automobil zu sein. Als Verbindung zwischen den Universitätsstandorten stellt sie auch für Studierende eine deutliche Verbesserung der Mobilität in Erlangen und Nürnberg dar. Gegenüber einem reinen Busnetz kann auch aufgrund der baulich getrennten Schienen eine deutlich höhere Zuverlässigkeit des ÖPNVs in der Region erzielt werden.

Die StUB bietet die Möglichkeit, Autofahrten jährlich um bis zu 47 Mio. Kilometer zu reduzieren. Hierdurch kann ein wichtiger Beitrag zum Klimaschutz geleistet werden und die Stadt Erlangen wird so dem von ihr ausgerufenen Klimanotstand gerecht.

Beschlossen vom Jugendausschuss am 25.03.2024